
Привет, дорогой, 

Я вижу тебя в Интернете, пока я искал надежную женщину, которую я бы потратил на оставшуюся 

часть своего 

жизнь с, как только я уйду на пенсию. Я вернусь домой на пенсию в этом году 2018 года. 

Мне нужна серьезная, честная, верная и романтичная женщина, чтобы позвонить мне 

и любить ее всю оставшуюся жизнь. 

Я хочу, чтобы женщина была хорошей и консервативной. 

Я вдова в течение нескольких лет, так как моя жена умерла на стороне моего единственного сына. 

    Мне НЕОБХОДИМО ЖЕНЩИНА ИЗ ВАШЕЙ СТРАНЫ, ПОТОМУ ЧТО: 

1. Меня обманули наши собственные женщины 

2. Мне нужно жить из государства, я не хочу, чтобы Пентагон соблазнил меня 

     снова в другой мир. 

Я расскажу вам больше о себе с моими фотографиями, как только вы 

ответьте на мою просьбу, я жду вашего ответа на меня через мой 

частный ящик: chrisburg705@gmail.com 

С наилучшими пожеланиями, 

Крис Бюргер. 

Hello dear, 

I see you on the internet while I was looking for trust-worthy woman that I would spend the rest of my 

life with, as soon as I retire. I will go home to my retirement this year 2018. 

I need a serious, honest, faithful and romantic woman to call my own and to love her for the rest of my 

life. 

I want a woman that's good and conservative. 

I am a widower for some years, as my wife died on the side of my only son. 

I NEED A WOMAN FROM YOUR COUNTRY, BECAUSE: 

1. I was deceived by our own women 

2. I need to live out of State, I do not want the Pentagon to lure me back into another world saving 

again. 

I'll tell you more about myself with my pictures as soon as you respond to my request, I am waiting for 

your reply to me via my 

private box: chrisburg705@gmail.com 

Best regards 

Chris Burger. 


